



**Alumno: Jesús Eduardo Gómez
Figuerola**

Materia: Administración

Trabajo: Ensayo

3 de julio del año 2020

Operación de los programas.

¿Qué son las reglas de operación?

Son un conjunto de disposiciones que precisan la forma de operar un programa, con el propósito de lograr los niveles esperados de eficacia, eficiencia, equidad y transparencia.

Las utilizamos para lograr logros mayores llevando reglas para el control y manejo.

- Para que me sirven las reglas: Para saber quién es sujeto de recibir los apoyos, conocer los apoyos específicos que ofrecen los programas, así como los requisitos para obtenerlos.
- Para saber cómo pueden contribuir a mi desarrollo personal y de mi comunidad.
- Para vigilar como ciudadano que los recursos públicos se apliquen de acuerdo a como han sido programados.

Es un instrumento que rige las prácticas, proceso y metodologías a seguir para la obtención y dispersión de recursos para todos y cada uno de los programas sociales.

Como pudimos darnos cuenta la operación de los programas son muy importantes para el desarrollo de las personas y grupos sociales.